





<p>Hier in der ZESS kommen viele verschiedene Menschen zusammen, um ihr persönliches Profil weiterzuentwickeln. Dabei bringen alle Personen individuelle Voraussetzungen mit und haben somit ganz eigene Herausforderungen zu bewältigen. Wer in Hinblick auf die Prüfungen in Folge einer Beeinträchtigung einen besonders schweren Rucksack auf seinem Weg zu tragen hat, kann Unterstützung bekommen.</p>	 <p>A hand-drawn collage on a light background. At the top left is a pink backpack with black straps. To its right is a yellow paper strip with the text 'individuelle Voraussetzungen' written in yellow. Below these is a drawing of a yellow house with a blue roof. To the right of the house is a blue and white logo that says 'ZESS'. At the bottom is a drawing of a group of diverse people walking together.</p>
<p>Mach es wie Sven, der Legastheniker ist, Tina, die eine Hörbeeinträchtigung hat und Karl, der mit einer psychischen Beeinträchtigung studiert – und stelle einen Antrag auf Nachteilsausgleich.</p> <p>Du bist nicht allein. Die Bearbeitung dieser Anträge gehört bei uns in der ZESS zum selbstverständlichen Alltagsgeschehen dazu.</p>	 <p>A hand-drawn collage featuring three stylized human figures. The top figure is a man in a green jacket and blue pants, with a white paper strip above him that says 'Legasthenie'. The middle figure is a woman in a red top and blue pants, with a white paper strip above her that says 'hörbeeinträchtigt'. The bottom figure is a man in a yellow shirt and red pants, with a white paper strip above him that says 'psychische Beeinträchtigung'.</p>
<p>Und wie gelingt das mit dem Antrag jetzt? Es ist ganz einfach, einen Antrag zu stellen. Setze ein formloses Schreiben auf, in dem du kurz sagst, welche Kurse du in der ZESS belegst und wodurch du besonders herausgefordert wirst. Genauere Informationen zu den gesundheitlichen Einschränkungen, durch die du in der Prüfung beeinträchtigt sein könntest, findest du unter diesem Video auf der Homepage zum Nachteilsausgleich.</p>	 <p>A hand-drawn collage on a light background. On the left is a drawing of a pencil with a green eraser and a yellow body. To its right is a white paper strip with the text 'ANTRAG AUF NACHTEILS-AUSGLEICH' written in green. Further right is another white paper strip with the word 'Kurs' written in green. At the bottom is a long white paper strip with the word 'Herausforderung' written in green.</p>

<p>Füge diesem formlosen Schreiben das fachärztliche Attest zur Bescheinigung bei.</p>	
<p>Wichtig ist, dass du beides zusammen so früh wie möglich abgibst, also sobald du einen Kursplatz erhalten hast!</p>	
<p>Denk daran, deinen Namen und deine Kontaktdaten (postalische Adresse, Mailadresse, Telefonnummer) mit anzugeben.</p>	
<p>Sende deine Unterlagen per Post an das Prüfungsamt der ZESS: Prüfungsamt ZESS Goßlerstraße 10 37073 Göttingen Oder per Mail an: pruefungsamt@zess.uni-goettingen.de</p>	

<p>Melde dich auch gerne vorher schon dort, wenn du Fragen hast oder Unterstützung in der Antragsstellung gebrauchen kannst. Gern auch telefonisch unter 0551 – 39 49 15</p>	
<p>Die Anträge auf Nachteilsausgleich werden der Prüfungskommission vorgelegt, die über die Möglichkeiten zur individuellen Unterstützung abstimmt und dir dann einen spezifischen Bescheid zukommen lässt.</p>	
<p>Du sollst die gleichen Chancen auf einen erfolgreichen Abschluss deiner Kurse haben, wie alle Studierenden. So kannst du die Prüfung schließlich – unter auf deine individuellen Bedürfnisse angepassten Bedingungen – ablegen.</p>	
<p>Gestalte deinen Weg! Denn viele Wege führen zum Ziel... Wir freuen uns auf dich!</p>	
<p>Auf unserer Homepage www.zess.uni-goettingen.de/nachteilsausgleich findest du all diese Informationen und Weitere zum Nachlesen.</p>	